



ひかりぐみだより

平成31年度 11月号 米津美緒



朝夕は特に寒さを感じるようになり、本格的な秋の訪れを感じます。ひかり組の子ども達は、「今日は長袖着てきたよ。でも暑くなったからスモック脱ぐ!」と自分達で衣服の調整をしたり、ハンガーにスモックをかけたり、畳んだりする姿が見られます。これから一段と寒くなる季節になりますが、負けずに元気いっぱい身体を動かし戸外遊びを楽しんでいきたいと思ひます。

ランフシェード製作

鬼みちまつりに出展するランフシェードをつきました。以前から楽しんできた染め紙を使ってつきました。染め紙をする際に自分で色を決め、折り方を考えながら楽しんでいました。「こうやって折ったら、こんな模様になったよ。」と友だち同士話をしながら出来上がりの模様を楽しみに取り組む姿が見られました。



交通安全教室

10月1日(火)に交通安全教室がありました。信号が青になったら「右、左、右」と声にだし、車がこないか確認をします。しっかりと話をききながら行うことができました。



変身!ちびっこ警察官

交通安全教室の日みんなでちびっこ警察官に変身しました。はじめての服に大喜びで、カメラを向けると自然と敬礼のポーズになっていました。大きくなったら警察官になりたい子が増えそうですね♡



☆おねがい☆

- ・11月からは戸外で靴を履いて遊びます。運動靴と靴下の名前の記入を確認して頂き、用意をお願いします。また保育室では上靴を履いて過ごします。週末持ち帰りますのでご家庭で清潔にして月曜日に持ってきて下さい。
- ・11月15日(金)まで水筒を持ってきて下さい。18日(月)からは保育園でお茶を用意します。(ひかり組はおでかけ会がある為、日にちが他のクラスとは異なります。)